



ARANTZA LETURIONDO ARANZAMENDI

Soy licenciada en Derecho por la Universidad de Deusto y funcionaria local.

He sido Viceconsejera de Planificación Territorial y Agenda Urbana del Gobierno Vasco desde 2016 hasta hace un par de meses.

Precisamente participé presentando la Agenda Urbana vasca aquí en Valencia en un Simposio sobre Territorio, Ciudad y Vivienda organizado por la Generalitat en diciembre de 2018.

Cuento con una experiencia de más de 35 años en la gestión y gobernanza pública, ocupando puestos y responsabilidades en la Ordenación del Territorio, el Urbanismo y el Medio Ambiente.

Durante los años 2011 a 2013 fui Viceconsejera de Medio Ambiente del Gobierno Vasco y durante el periodo 1998-2002 ocupé la Secretaría General del Tribunal Vasco de Cuentas Públicas (TVCP).

En el ámbito local he ocupado diferentes puestos y asumido responsabilidades en materia urbanística, medioambiental y de gestión pública en los Ayuntamientos de Galdakao, Barakaldo y Basauri.

Mi primer cargo público fue el de Directora de Ordenación del Territorio en el año 1991, que es cuando se empezaban a elaborar las primeras DOT y, curiosamente, mi último cargo me ha dado la oportunidad de participar en su revisión.

He escrito y colaborado en artículos que se han publicado en revistas especializadas como Auditoría Pública, REALA y Ciudad y Territorio, entre otras.

He impartido conferencias en los Foros Urbanos mundiales (WUF) organizados por ONU Hábitat en Kuala Lumpur y Abu Dhabi y en diferentes Conferencias internacionales celebradas en Nairobi y en Songyang (China), por citar las de más relevancia internacional.

Actualmente estoy jubilada, pero en activo, colaborando como asesora especializada en la ordenación del territorio y el urbanismo, en el desarrollo sostenible y en la agenda urbana y en la gestión pública.